

# GWI

## Sinergitas Polres Batu Bersama TNI dan Warga Bersihkan Lumpur Akibat Banjir Lalulintas Kembali Lancar

Achmad Sarjono - [KOTABATU.GWI.WEB.ID](http://KOTABATU.GWI.WEB.ID)

Dec 11, 2023 - 07:42



KOTA BATU – Desa Bumiaji Kota Batu Jawa Timur mengalami banjir akibat luapan dari Sungai Paron yang berada di Dusun Beru.

Akibatnya 4 ruas jalan di desa tersebut tergenang banjir penuh lumpur hingga menyebabkan kemacetan lalu lintas.

Beberapa rumah warga dan perabotannya terendam banjir luapan di Jalan

Hasanuddin RT 01 dan RT 02 Dusun Beru.

Ruas Jalan Kastubi, Desa Bumiaji juga tertutup material lumpur. Sedangkan, Jalan Raya Sumbergondo sampai tertutup lumpur setebal 10 sentimeter.

Sementara Jalan Raya Dieng (depan Kantor Pelayanan Pajak Pratama Kota Batu) tergenang lumpur hingga menyebabkan arus lalu lintas menjadi terhambat cukup lama.

Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin seketika itu memerintahkan kepada anggotanya untuk bersinergi dengan BPBD, TNI, Tagana, Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (DPKP) Kota Batu dan elemen masyarakat lainnya untuk segera ke lokasi terjadi bencana banjir tersebut.

“Sudah kami perintahkan anggota untuk bersama – sama membersihkan material akibat luapan air dari Sungai Paron, dan saat ini akses jalan sudah lancar,” ujar AKBP Oskar, Minggu (10/12).

Kapolres Batu menyebut langkah-langkah yang diambil, seperti membersihkan ruas jalan yang tergenang lumpur dan menyebabkan kemacetan lalu lintas, menunjukkan tanggapan yang cepat dan efektif dari pihak Kepolisian.

“Dalam situasi bencana, sangat dibutuhkan koordinasi yang baik antara berbagai lembaga sangat penting untuk meminimalkan kerugian dan mendukung pemulihan wilayah terdampak,” ujar AKBP Oskar.

Ia juga mengungkapkan partisipasi elemen masyarakat dalam upaya bersih-bersih juga mencerminkan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar.

“Dengan keterlibatan semua pihak, diharapkan proses penanganan dan pemulihan pasca-banjir dapat berjalan lebih efisien,” pungkas AKBP Oskar.